
後期児童会役員に選ばれた児童は，校長先生から認証状を手渡されました。その後、児童会役員の引継式を行
いました。前期児童会役員から「向東小学校の伝統を引き継いで欲しい。」「後期児童会役員も，公約が達成でき
るように頑張ってほしい。」といったメッセージがありました。前期児童会に引き続き、児童会役員を中心に，学
校をよりよくするための公約の実現に向けて，向東小学校の中心として，素晴らしい学校にしてもらいたいと思
います。 

    

   

  

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

２学期も，「学力を伸ばす」「豊かな心を育成する」「体力・運動能力を高める」ことを重点の取組にしてい
ます。参観日は，子供達の日々の授業を観ていただく機会の一つと考えております。 
４５分の授業の中では，児童につけたい力を明確にし，根拠を基に考える場面，友達の意見を聞き，自分の考

えと比較しながら発表する場面等を設定し，授業のねらいを達成できるよう様々な学習活動を行います。 
「ノートに自分の考えを丁寧に書いていたね。」「友達の考えをよく聞いて，自分の考えを発表出来たね。」

「理由を上手に説明できたね。」「先生の話をうなづきながら聞いていたね。」等，保護者の方には，具体的に
様々な視点から子供達の頑張りを認め，誉めていただきたいと思います。ご家庭においても，お子さんの学習態
度，学校生活の様子等について，共通の話題にしていただきたいと思います。また，学級懇談会で出された保護
者からのご意見は，今後の教育活動に生かしていきますので，ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 
なお，１０月１３日（土）に，音楽発表会を行います。各学年のねらいを明確にし，「一人一人が思いを持

ち，表情豊かに表現する姿」「友達と協働して音楽を創り上げる姿」をご覧いただきたいと思います。 

  

 

９月１７日（月）サンボル尾道で「向東地区敬老会」 
が開催されました。式典では，４年生の槇玲華さんか 
ら，全校児童が作成した「長寿のお祝いのメッセージ入 
りしおり」を向東地区の皆さんに贈呈しました。 
その後，本校の１年生の小田原杏樹さん，３年生の有田遼太郎君が，地域の皆さん

の前で作文を読みました。小田原杏樹さんは，優しくて，いつもにこにこしているあ
こがれのおじいちゃん，おばあちゃんのこと，そして，有田遼太郎君は，大好きなお
じいちゃん，おばあちゃんの日頃のこと，いつまでも元気でいてほしいことを書いた
作文を発表しました。 
演芸の部では，４年生児童有志１１名が「ええじゃんＳＡＮＳＡ･がり」の踊りを披

露しました。子供達が，元気いっぱい踊る姿に，たくさんの方々の笑顔と拍手をいた
だき，子供達はとてもうれしそうでした。敬老会に参加することを通して地域の方々
との絆を深め，地域のよさ，繋がりを身近に感じることができます。様々な場面で，
地域に発信をしたり，地域貢献したりする力を今後も身につけさせたいと思います。 
家庭や地域の方による温かい言葉がけやご支援は，子供達・学校の励みになります。

今後もよろしくお願い致します。 

児童会役員認証式・引継式 平成 30年 9月 18日（火） 
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１年 小田原杏樹さん 

３年 有田遼太郎君 

４年 槇玲華さん 向東地区敬老会 平成 30年 9月 17日（月） 

【お願い】今回の参観日において，保護者の方が，教室に入らず，廊下で私語をする場面等がありました。普
段から子供達には，授業を一生懸命頑張るように指導をしています。保護者の皆様にも，参観マナーを守って
いたただくよう，よろしくお願い致します。 

  

 


